

Laurent Thurnherr et Kévin Goeriot sur France 3

Écrit par Administrator

Samedi, 07 Mars 2020 11:27 - Mis à jour Samedi, 07 Mars 2020 15:04

Laurent Thurnherr directeur du musée de la Guerre de 1870 et de l'Annexion et Kévin Goeriot, membre du comité de la SHAL ont participé à une émission sur France 3 du 4 mars consacrée à l'annexion de la Moselle après la guerre de 1870.

La SHAL prépare d'ailleurs avec le musée de Gravelotte un ensemble de manifestations sur cette thématique.



Pour voir l'émission : <https://france3-regions.francetvinfo.fr/>